

Bezirksausschuss Feldmoching -HasenbergI
Fraktionsübergreifender Antrag zur Kostenerstattung von
Schülerfahrkarten in der Oberstufe

Antrag

Die Stadt München übernimmt die Kosten für die Schülerfahrkarten der Oberstufenschülerinnen und Schüler, die wegen fehlender gymnasialer Schulplätze im Stadtgebiet, gezwungen sind, auf Gymnasien in den Umlandgemeinden auszuweichen.

Begründung

Die Stadt München hat es versäumt, genügend Plätze an Gymnasien im Stadtgebiet für die Münchener Schülerinnen und Schüler zur Verfügung stellen. Deshalb sind diese gezwungen, auf die Gymnasien der Umlandgemeinden auszuweichen. Ab der Oberstufe müssen die Eltern die Kosten der Fahrkarten selber tragen. Diese sind außerhalb des Stadtgebiets sehr viel höher als innerhalb der Stadtgrenzen. Nachdem die Schülerinnen und Schüler unverschuldet in diese Lage versetzt wurden, können die Eltern nicht mit Zusatzkosten belastet werden.